

Página camiliana

Capellanía: horizonte de presencia pastoral de los camilos Arq. Emma del Socorro Loza Jiménez

Los Camilos están presentes en 35 países con una realidad cultural, social y religiosa muy diversa. Por lo tanto el modo de ejercer el ministerio pastoral, en particular en los hospitales, se adecúa a cada lugar.

Una de las maneras para testimoniar y animar el servicio religioso en las instituciones sanitarias es la capellanía, constituida por capellanes, diáconos, religiosas y laicos.

Los objetivos de la capellanía son:

- Hacer presente en las instituciones sanitarias un signo eclesial referente, que pueda ejercer una acción misionera.
- Hacer de las instituciones sanitarias un lugar en donde a través de la persona, de sus actitudes y sus gestos, se haga patente la presencia de Dios que revela su ternura y se pone al servicio del hombre para acompañarlo en la prueba.
- Promover y coordinar todas las fuerzas presentes en la comunidad hospitalaria a través de instrumentos e iniciativas idóneas.

Un importante porcentaje de religiosos camilos -cerca del 32 por ciento-, desarrolla el trabajo de capellán, con índices muy altos en algunos países de Europa, contrariamente a otros países de Asia o África.

La manera de realizar la acción pastoral es diferente según la tradición religiosa de cada país; sin embargo, se pueden delinear algunas pistas que representan los puntos fundamentales para testimoniar el carisma camiliano en el mundo de la salud:

- La promoción de la cura holística o global de la persona.
- La sensibilización y la animación del mundo eclesial.
- La humanización de los trabajadores de las instituciones de salud.